



Zur weiteren Verschönerung des Ortsbildes von Bellinghoven stellte die Stadt sieben Blumenkübel zur Verfügung, die gestern mit Hilfe eines Gabelstablers der Firma Hegenscheidt aus Lastwagen geladen und im schönsten Dorf des Kreises wieder abgeladen wurden. Hier zieren sie jetzt das Grundstück am Ortseingang, auf dem vor einigen Jahren ein Bauernhof abgebrochen wurde. Später sollen auf dem Gelände Bepflanzungen vorgenommen werden, aber die Kommission im Landeswettbewerb „Unser Dorf soll schöner werden“ kommt bereits am Montag und so will man schon jetzt das Ortsbild an dieser Stelle verschönern. Die großen Blumenkübel wiegen immerhin etwa eine Tonne.

Foto: Pinzek